



Bild Copyright: Nicolas Hansen (Nicolas Hansen (Photographer))

23.07.2019 07:35 CEST

Neue Websites endokrinologika Ulm & München

Gleich zwei endokrinologika haben in den vergangenen Wochen ein neues digitales Gesicht erhalten: Sowohl die Website des endokrinologikum Ulm als auch der Internetauftritt des endokrinologikum München erstrahlen seit kurzem in neuem Glanz.

Beide Standorte haben Ihre Auftritte komplett neu strukturiert und responsiv gestaltet. Eine übersichtliche Navigation erleichtert Patienten und Zuweisern das Auffinden aller Behandlungsangebote und vieler weiterer relevanter Informationen; die Responsivität sorgt für eine bestmögliche Darstellung auf

allen Endgeräten.

Ärzte und Praxisteams freuen sich auf Ihren virtuellen Besuch – schauen Sie einfach mal rein:

[HIER](#) gehts zum endokrinologikum Ulm

[HIER](#) gehts zum endokrinologikum München

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43